

## Para el PA, la legislatura que ahora finaliza ha sido la de la desidia y la dejadez

### Valoración del grupo municipal andalucista de la actuación del PSOE al frente del Consistorio prieguense

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 5 de mayo de 2011 - 16:18



La legislatura de la desidia y la dejadez. Con esta contundente y gráfica frase definía el edil andalucista Agustín Espinosa, lo que ha sido la actuación del Equipo de Gobierno prieguense durante los últimos cuatro años, en el transcurso de una rueda de prensa en la que, en compañía de sus compañeros de grupo Viti Durán, Rafael Pulido y José González, analizaron lo que ha sido la legislatura que ahora finaliza.

En este sentido, para Espinosa hemos tenido, “los peores gobernantes que jamás ha habido en los últimos 30 años”, haciendo mención a la candidatura con la que

el PSOE concurre a los comicios del próximo 22 de mayo, “en la que se repiten los mismos malos gobernantes, porque hoy nos encontramos con un PSOE que no saca cabeza, dividido y que ha tenido hasta dificultades para hacer la lista de esta legislatura”.

Igualmente, Espinosa recordó que con el PSOE se ha alcanzado la mayor tasa de desempleo en Priego, “parecida a la de los años sesenta”, apuntó el edil andalucista, que hizo mención a la falta de apoyo institucional con la que ha contado el Equipo de Gobierno, poniendo como ejemplo el hospital y los “cero metros de carreteras” puestos en valor.

Por otra parte, Espinosa hizo mención a la falta de diálogo y consenso entre las fuerzas políticas así como la participación de la ciudadanía, “actuando en cosas que los ciudadanos no han pedido”, haciendo mención en este sentido a la privatización del agua.

Por su parte, Rafael Pulido enfatizó en la desidia del Equipo de Gobierno socialista en temas relacionados con la creación y el fomento del empleo, aludiendo a la nula capacidad para poner a disposición de los empresarios y emprendedores suelo industrial, apuntando que las únicas inversiones que han llegado a Priego procedían de los fondos estatales y autonómicos.

Continuando con la valoración de lo que ha sido esta legislatura, una de las ediles de la Corporación con mayor experiencia, la andalucista Viti Durán, que durante los últimos 20 años ha formado parte del grupo municipal de su partido, aseguraba que durante este período, “no ha habido un Equipo de Gobierno y en este caso una máxima representante que sea peor”.

La falta de participación en la toma de decisiones “obviándose a los grupos de la oposición”, o el alejamiento que se ha producido entre los ciudadanos y la institución municipal son, a juicio de Viti Durán, “dos de los grandes logros del PSOE”, apuntando en este sentido que en un tema de tanta importancia como el PGOU, “ni siquiera se ha tenido la delicadeza de contar con los partidos políticos, sino con las fuerzas vivas del municipio”.

En esta misma línea, José González Ropero puso de manifiesto en su intervención que Encarnación Ortiz,

“perdió la oportunidad de su vida” al no haber cumplido la promesa de diálogo y consenso a la que hizo alusión en su discurso de investidura, apuntando González Roperó que la actual Alcaldesa, “se ha escudado en su valido –en alusión a Javier Tarrías--, que ha acaparado toda la actividad política del ayuntamiento, incluso ignorando a su propio grupo”, omnipresencia de Tarrías que ha provocado, según José González, “una legislatura de las más pobres y raquíticas del período democrático”.

Por último, González Roperó criticó el “desprecio a las instituciones” que ha practicado el Equipo de Gobierno socialista, “ya que se han dedicado a mirarse el ombligo, sin contar con nadie, practicando un autismo político”.